



Eduardo  
Calderón Sola

El pasado día 11 de agosto falleció, a los 55 años de edad, víctima de un desgraciado accidente, Eduardo Calderón Sola, miembro del Consejo Técnico Administrativo de este Instituto.

No sólo por sus vinculaciones familiares a la industria del cemento, sino por sus propios méritos como empresario, representa una pérdida irreparable para este sector, en el que desarrolló un importante papel desde el año 1951, en que se vinculó al mismo.

Era Consejero y Director-Gerente de Portland Iberia, S. A., de Madrid, y Vicepresidente y Consejero Delegado de La Auxiliar de la Construcción, S. A., de Barcelona.

Perteneció además, en el mundo del cemento, al Consejo de Administración de Sociedad Financiera y Minera y como Presidente de los de Prebetong Madrid, Prebetong Barcelona, Prebetong Canarias y Hormigones Toledo.

En sus numerosas actividades, sus responsabilidades se extendieron a otros campos empresariales de índole diversa.

En el Consejo Técnico Administrativo del Instituto Eduardo Torroja, era Vocal desde febrero de 1972, y tuvo una activa participación como miembro del Consejo Rector de la Agrupación de Fabricantes de Cemento de España y de OFICEMEN, así como de su Comité Ejecutivo, en la defensa de los intereses de la industria en los numerosos momentos difíciles por los que la misma atravesó.

Eduardo Calderón Sola, Abogado, Alférez Provisional, Caballero de la Orden del Santo Sepulcro de Toledo, fue siempre para todos los que tuvimos el placer de colaborar con él, el amigo y compañero entrañable cuya pérdida tan dolorosamente sentimos.